

CNC MASTRO

## ▷ Promesa del gobierno militar

### Ofrece un 190% de aumento a los ferroviarios en huelga, en 1980

BUENOS AIRES, 25 de mayo (AFP, AP, EFE, UPI y Latin-Reuters). — El gobierno militar anunció hoy que entre noviembre próximo y julio de 1980 se aumentará en 190 por ciento el sueldo de los trabajadores ferroviarios que hace dos días cumplieron un paro en protesta por lo bajo del mismo.

Por otra parte, esta mañana el régimen informó de la liberación de 72 personas arrestadas bajo el estado de sitio, en lo que constituyó la tercera excarcelación más numerosa de los últimos meses.

En un comunicado del Ministerio de Transportes y Obras Públicas se afirmó que en el mencionado lapso el personal de otras empresas del Estado recibirá un incremento salarial del 110 por ciento y los empleados de la administración central del 93 por ciento.

Un documento oficial exhortó a los empleados ferroviarios a sumarse "decididamente al plan de reestructuración del sector, con el consiguiente aumento de su eficiencia y productividad, en beneficio de toda la comunidad".

Entre tanto, en un informe que habitualmente emite los viernes el Ministerio del Interior, se dio a conocer la excarcelación de 72 gentes, la autorización para salir del país a otros ocho y la expulsión del mismo de tres extranjeros. Ninguna de esas personas estaba sometida a proceso.

En diciembre pasado fueron dejados en libertad 241 detenidos y cuatro meses después otros 73. No obstante, se estima que hay más de dos mil gentes arrestadas sin juicio bajo la vigencia del estado de sitio, sospechosas de pertenecer a organizaciones guerrilleras.

Este día, con motivo de celebrarse el 169 aniversario de la independencia hubo feriado nacional en Argentina.

La Central Obrera Boliviana (COB) afirmó en La Paz que el 25 de mayo "más que una fecha de festejo para los argentinos es un momento de luto por la sojuzgación que sufre ese país por parte de la dictadura militar".

En Bonn, el Comité "Periodistas en ayuda de Periodistas" solicitó el esclarecimiento de la suerte de 62 colegas argentinos desaparecidos y de otros 84 encarcelados por motivos políticos.

Finalmente, una manifestación en contra del gobierno de Jorge Rafael Videla se realizó en París por un grupo de exiliados argentinos, al tiempo que la embajada de Buenos Aires allí recibía a más de 700 invitados para celebrar la "revoivución de mayo".

## unomásuno

### Triunfo obrero sobre el régimen de Videla

La política económica antipopular del gobierno castrense argentino sufrió un duro golpe con el triunfo de los trabajadores ferroviarios que, tras dos días de paralización de ese sistema de transporte en Buenos Aires, arrancaron del régimen un aumento salarial del 190 por ciento, que deberá aplicarse en los próximos meses.

Los ferroviarios cumplieron su jornada de 48 horas de paro (el lunes y martes anteriores) pasando por encima de la prohibición de efectuar huelgas y pese a las amenazas del gobierno de aplicarles severas sanciones, incluso la cárcel y el despido injustificado, si no deponían su actitud.

No obstante las amenazas, ante la creciente presión obrera, que se ha incrementado en los últimos meses, el gobierno militar no sólo tuvo que aceptar las demandas, sino que decidió además elevar los emolumentos de los trabajadores de otras empresas del Estado en un 110 por ciento, y en un 93 por ciento las percepciones de los empleados de la administración central.

Esos incrementos se constituyeron en una derrota directa del ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz, quien en reiteradas ocasiones ha sido impugnado por los sectores gremiales debido a su política de contención de salarios y libertad de precios, la que ha provocado que Argentina padezca en la actualidad uno de los índices de inflación más elevado del mundo.

Cabe señalar que esa política económica antipopular no es privativa de la junta militar argentina: se extiende por toda Latinoamérica, donde los intereses de las mayorías son soslayados en beneficio de las burguesías locales y del capital extranjero dominante en el área.

La lucha de la clase obrera argentina no se detiene por otra parte en las simples reivindicaciones económicas, hoy en día los trabajadores sostienen una gran movilización en defensa de sus derechos humanos. Organizados en centrales independientes, no obstante que están proscritas, pugnan por la liberación de seis dirigentes gremiales, arrestados el 27 de abril por haber convocado a un paro nacional.

La importante victoria obtenida ayer por los trabajadores argentinos, protagonizada esta ocasión por los ferroviarios, demostró una vez más que ni el estado de sitio, la represión, los secuestros o las desapariciones constituyen un obstáculo insalvable cuando encuentran organización y se lucha hombro con hombro por la reivindicación de los derechos.